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國立嘉義大學動物科學系 99 學年度第 1 次師生座談會會議紀錄 

壹、時間：99 年 12 月 29 日（星期三）中午 13 點 20 分 

貳、地點：本系視聽教室 

參、出席人員：系主任、班導師、各班同學 

肆、主席：趙清賢主任               記錄: 李鄭群同學 

伍、報告事項： 
趙主任： 
1. 期末考將近，各科學業應提早準備，考試時切勿作弊取巧。 
2. 垃圾要分類，節省資源，珍惜食物勿造成浪費。 
3. 100 年 01 月 05 日將請業界介紹有關於產蛋雞經營管理的實務經

驗。 
4. 寒假將至，同學們應好好把握時間充實自己，例如加強語言方面之

技能，以為將來就業作準備，參加各項活動應注意自身安全。 
5. 感謝大一同學在服務教育時，對系上環境維護所做的努力與貢獻。 

 

陸、同學意見反應： 
反應一：遺傳、解剖之正課修課人數過多，是否能更換教室? 
主任說明：會與任課老師商量，將上課位置安排至較大之教室如階梯教室

或地下會議室，但因會議室之硬體維持不易，請同學們愛護使

用，勿將飲料食物帶進室內，垃圾應即時帶出。 
 
反應二：系圖開放時間能否加開?與增設自修室? 
主任說明：基本上系圖書館開放時間是到晚間 22：00，但若有老師上進修

部課程需要使用時，則以教學為優先，平時若沒有老師要使用

的話，就開放到晚間十點。假日若需要使用的同學，可登記使

用，並安排同學做管理，此可做更進一步之討論與安排，同學

有這方面的需求，系上會往這方面做考量。 
 
反應三：大三教室旁之廁所，時常不通，是否能加強維持硬體設備。 
主任說明：洗手間在前幾週已請業者處理過，日後有類似問題，請即時反

應會立即處理改善。 
 
反應四：系上是否能提供無線網路，以供學術研討使用? 
主任說明：1.因牽涉經費與專業技術，會評估可行性。 

2.同學若需查詢資料，本系系圖已設置一部電腦，早上 8 點到

晚上 10 點可供同學使用。另，各教師研究室都有可上網的
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電腦設備，可以提供同學使用。 
 
反應五：牧場會有野狗出入，造成學生安全的問題 
主任說明：系上同學自己養的狗要繫好，固定好，以免影響到他人。若有

看見野狗進入教學區域與動物試驗場，同學可直接向總務處反

應，請學校幫忙處理。通報時請提醒處理捕狗的員工，勿抓有

飼主(項圈)之狗隻。 
 
反應六：林木路的路面不平整，是否能重鋪? 
主任說明：將向總務處反應以改善道路品質。 
 
反應七：食科館至綜合教學大樓之路段並無停車格，但還是有車輛停放，

可否改善?其入口也時常被違規停放之車輛堵住。另部分學生車

速太快，非常危險。 
主任說明：會反應至總務處加強宣導與改善，在尚未有改善期間，請同學

們應多加注意小心。 
 
反應八：系上的研究經費少。 
主任說明：因學校之經費是依各系學生人數撥至系上，經費確實不足且主

要供教學用，這是必然的趨勢。各研究室若要增加研究經費，

只能向政府機關（如行政院農業委員會與國科會等）或民間業

者申請研究計畫補助。同學可積極參予各研究室的各項試驗，

並與老師多討論感興趣的學術題材與想法，有助於爭取研究經

費的補助。 
 
反應九：動物產品研發中心的水電費由系上負擔，很不合理。加工廠無設

置飲水機，且廁所無垃圾桶。 
主任說明：學校水電花費高，限制水電費的成長為學校政策，因公共資源

使用需合理，以免造成資源浪費，所以像籃球場也改為使用者付

費。目前動物產品研發中心已設置電錶，由於目前主要為教學用

途，所以尚不需要系上付水電費的。飲水機因為要做長期之維

護，故將與總務處反應，看是否能增設，若無法增設，請同學至

系館取用飲水。廁所垃圾桶之問題會與研究所負責同學討論，會

立即增設。 
 
反應十：系上老師與同學若駕駛汽車上學請勿佔用殘障車位。 
主任說明：應該並非刻意佔用，可能未注意標示，會加強宣導。 
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反應十一：系館 2F 廁所氨味很重，請改善之。 
主任說明：系館 2F 廁所因通風較差，會請系辦人員定時開啟排風扇以減

輕味道。 
 
反應十二：學校圖書館外面路燈在晚間 6 點至 12 點不亮，有安全顧慮。 
主任說明：將向圖書館反應此情況。 
 
 
反應十三：有些系所在入學時即有相關建議之課程選修規劃給新生，系上

是否能加強此方面之選課建議，這樣選修課程會較有方向。 
主任說明：系上目前有在做此工作，「動物科學概論」的課程便是如此，但

可能同學並未仔細詢問各上課老師，系上會在課程結構上做加

強，網路等資訊也會更新。 

 

捌、散會：下午 3 點。 
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